
 

 

 

Protokoll zur Stadtteilkonferenz vom 
16.01.2023 
Teilnehmende: 

1. Werner Kleint 
2. Bezirksamt 
3. ARGE 
4. Bewohner 
5. ProQuartier 
6. Schiffszimmerer Genossenschaft 
7. Grundschule FFB 
8. AWO-Seniorenverein 
9. Ensio VG 
10. BFV 
11. Friedenskirche 
12. Bewohner 

Tagesordnung 
1. Genehmigung der Tagesordnung & Genehmigung des Protokolls  
2. Vorstellung von Frau Humburg  
3. Termine der Teilnehmer (außer den Standardterminen, die sich 

wöchentlich/monatlich wiederholen) 
4. Sonstiges 

 

1.  Genehmigung der Tagesordnung & 
Genehmigung des Protokolls  

Genehmigt, keine weiteren Anmerkungen. 

2. Vorstellung Frau Humburg 
• Seit Oktober Ersatz für Herrn Esser 
• Frau Homburg übernimmt Gebietskoordination und Abschnittsleitung 



• Werdegang Tischlerin-> Stadtplanerin -> Planung in Wilhelmsburg für ca. 3,5 Jahre (IBA HH) 
• Steuerung der RISE-Mittel zusammen mit STEG 
• Gerade dabei Jahresplanung zur Erarbeiten mit den Infos aus den Fachämtern 
• Nächste Projekte 

o Rahmenbedingungen für Sportplatz festlegen Dauer ca. 0,5 Jahre 

Flächenverfügbarkeit: immer noch ungeklärt, ob Teile der Schulreservefläche (u.a. die 
Fläche, auf welcher das P5 steht) an den Bezirk abgegeben werden können und damit 
für die Planung zur Verfügung stehen 

Kofinanzierung/Projektträger: noch in Klärung, mit welchen Ressourcen im Bezirk 
und mit welcher zusätzlichen Kofinanzierungen (Finanztöpfe außerhalb Bezirk) das 
Projekt umgesetzt werden kann 

o  
o Verkehrsverbesserung für FFB, Umsetzung soll ca. 2024 starten -> 

„Ausfinanzierungsstand“ wird nachgereicht (laut Frau Homburg) 
o Bau des Zentrums dauert noch, als nächstes kommt der Bebauungsplan. Laut 

Aussage Dauer mehr als ein Jahr. Gerade wird ein Funktionsplan erarbeitet 
(Zwischenstand soll vor Sommerferien vorgestellt werden) 

o Bahnhofsbereich Umgestaltung (Soll Radschnellweg, Oberbillwerder und Nettelnburg 
verbinden) Planung vor der Entwurfsplanung soll dieses Jahr beginnen. 

• Gemeinschaftshaus wird nicht „zu lange ausfallen“ beim Zentrumsumbau. 
Übergangsmöglichkeiten sollen diese Jahr besprochen werden.  

o Nur ausgewählte Institutionen werden in Beteiligung eingebunden für 
Nutzungskonzept. 

• Gespräche mit Kirche laufen noch. Kirche möchte Neubauprojekt im Quartier umsetzten, 
aber ob es ein Gemeindehaus oder Wohnungen wird noch entschieden. 
 

3. Termine der Teilnehmer 
• Friedenskirche Indoorspielplatz (siehe Flyer) 

 

4. Sonstige 
• Schiffzimmerer stellt in den nächsten 2 Jahren alle Neubauten-Vorhaben ein (Baukosten 

explodieren) 
• Willkommenshaus bis Ende März im ehemaligen Spielhaus (danach nicht mehr dort). 
• 30 Jahre Westibül am 26.08 
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